



Brève de Serge - 2024-02-29T09:03:45+0100

Soumis par serge.mafioly@... le jeu 29/02/2024 - 09:01

- 3 vues

Associer un article

Festival GraphiMs : Les images disent-elles la vérité ?

Texte

Festival GraphiMs : premier rendez-vous ce jeudi 29 février à 18h, avec le vernissage de l'exposition "Hommage graphique au Père Noël" au Centre d'art La Fenêtre, 27 rue Frédéric Peyson.

Thématique(s)

Culture - Patrimoine

Tags

Exposition

Lieu(x)

Montpellier

Source URL: <https://encommun.montpellier.fr/node/1675>